

Bestia-hombre.

Publicado por: ArturoMadrid

Publicado el : 20-8-2012 6:34:39

¿Qué es el hombre? Si no una esencia de emociones en sí. Algunas veces las emociones vienen de lo más profundo de nuestro corazón; pero en algunas otras fluyen del pozo de la inconciencia turbia, que te hace perder la razón y termina por convertirte en una bestia. ¿Pero acaso no somos bestias infernales la mayor parte del tiempo? Bestias que buscan entre sus profundos subconscientes, entre sus gargantas, cerrar los ojos y verse reflejados en los ojos de alguien más. Alguien, ese alguien que te libere de ese infierno, que te aleje lo más posible de él. De tu propio infierno.

Oh, pero despiertas y te das cuenta de que sigues inmerso en la pesadilla, en la dura prueba de la vida; que de vez en cuando de entre su espesa niebla permite el paso de un reflejo de luz, de esa tan ansiada paz eterna.

Oh, vida mía, busco un consuelo, busco un reflejo; donde poder sentirme vivo, ese espejismo donde pueda tocar tus manos, sentir tu boca, besar tus labios. Y sí, aunque sé que el espejismo no durara eternamente, él se quedara refractado en nuestra memoria, por más falso que sea.

La vida, transcurso de elementos, transcurso de sueños sin cumplir, de pesadillas hechas realidad, y aunque el viento sopla en mis mejillas y la brisa, ese ligero llanto de mar se derrama por mi rostro, no puedo sentir nada; soy insensible, soy un fantasma, que aguarda frustrado, pero paciente, dormir en la pesadilla y verse convertir en lo que todo soñador sueña; en polvo, encontrando paz eterna.